

# 枚方小学校だより

令和元年 7月 9日  
枚方市立枚方小学校  
校長 北脇宣至  
NO. 7

## 5年 宿泊学習 6月26日(水)～27日(木) マキノ高原

5年生は、滋賀県高島市のマキノ高原民宿村で一泊二日の宿泊学習を行いました。心配していた天気でしたが、多少の雨に降られたものの、すべてのプログラムを計画通り行うことができました。

今回のキャンプの目標は、①自然の雄大さや美しさを知る。②集団行動のルールやマナーを身につける。③集団で行動する楽しさや協力する大切さを知る。の三つです。子どもたち一人ひとりのがんばりと、友だちとの協力で目標どおりのキャンプになりました。

### 【1日目】 出発式と到着式



5年生は集団登校より少し早く登校。全員参加で出発です。

「メタセコイヤ」の並木道が有名です。



到着して入村式を行いました。周りの風景は山となだらかなゲレンデ(冬はスキー場)です。

### 昼食のあと、川遊びと魚つかみ。つかまえた魚は塩焼きにしてもらいます。



せき止められた川に入り、ニジマスを手で捕まえます。平気でつかまえる子もいますが、さわることができない子もいたようです。



←ニジマスの口から竹串をさします。民宿の方に、炭火で一本一本焼いてもらいました。



川は安全によく整備されています。滝もあり、川遊びを楽しみました。

プログラムは温水プール、民宿での夕食(すき焼き)と続きました。夕食の後は、楽しみにしていたキャンプファイヤーです。



キャンプファイヤーは19:00頃から始めました。各クラスがスタンツ(出し物)をおこなう頃には、明るかった空も暗くなり、ファイヤーの周りでみんなが楽しく盛り上がりました。



↑1組は、「恋するフォーチュンクッキー」他



←2組は、「ダンス」他



3組は、「ヲタ芸」他→



4組は、「電線音頭」他↓

### 【二日目】朝から雨が降っていて、雨の中のプログラムとなりました。幸い小降りだったので、傘をさして活動開始です。



ウォークラリーで食材を集めたら飯ごう炊飯の開始です。薪を使って、飯ごうでご飯をたき、カレーは大なべで作ります。家では味わえないキャンプならではのおいしさです。



準備を重ねた二日間のキャンプも無事終わりました。民宿の方にも大変お世話になりました。子どもたちは、この学習を通して様々なことを学び、また、友だちとの絆を一層深めることができました。